

Kalte Tage – heisser Blick bei Wegmüller Optik AG in Huttwil

Am Samstag, 09.09.23 fand bei der Wegmüller Optik AG an der Marktgasse 11 in Huttwil das grosse Brillen-Event unter dem Motto „Kalte Tage – heisser Blick“ statt.

Zugegeben, es war auch schon kälter im September, aber nichts desto trotz blieb der heisse Blick erwartungsvoll an dieser unverwechselbaren Brillenkollektion hängen. Die Designerin Sashee Schuster ist eine Sammlerin. Die Mitbringsel ihrer Streifzüge durch Wiese und Wald finden sich in den Regalen ihrer Brillenmanufaktur im bayrischen Kinsau wieder. Es werden Raben-, Straussen- und Fasanfedern sowie filigraner Teufelszwirn in ihre Brillen eingearbeitet. Aber auch Chili, Dill oder einfach Laub gehören zu den neusten Kreationen. Jede Brille ist ein Unikat und wird in der FUNK-Manufaktur mit viel Herzblut handgefertigt. Ganz nach dem Motto von Sashee Schuster «wir sind Brillenmacher aus Leidenschaft und wir haben Eure Brille gemacht». Sashee Schuster schöpft ihre Inspiration aus der Natur. Schauen Sie bei der Wegmüller Optik AG vorbei und lassen Sie sich von dieser aussergewöhnlichen Brillenkollektion mit ihren Naturschönheiten inspirieren. Das ganze Team freut sich auf Sie!



09.09.23